

## Val de San Vicente se adhiere a "Aula Mentor"

martes, 25 de noviembre de 2008

Desde finales de este año, el Telecentro de Val de San Vicente se ha unido a la red de Aula Mentor como Aula Auxiliar de Cabeza de la Sal, esto significa que cualquier persona que desee realizar un curso puede informarse e iniciar los trámites de la matrícula desde la Casa de Cultura. El único trámite que habrá que superar en Cabeza de la Sal será la prueba final del curso.

Para aquellos que no sepan qué es Aula Mentor, habrá que decir que es un sistema de formación abierta, libre y a distancia a través de Internet y promovido por el CNICE del Ministerio de Educación y Ciencia en colaboración con amplio número de instituciones que garantiza una gran flexibilidad en el aprendizaje y una atención directa y cercana al estudiante.

Desde Aula Mentor se pueden realizar un gran número de cursos en distintos campos del conocimiento (PYME, Audiovisuales, programación, diseño, electrónica, salud, educación, ofimática, Internet, medioambiente, etc.) Los cursos están destinados a jóvenes y adultos interesados en actualizarse desde el punto de vista laboral y personal, con independencia de su titulación y nivel de estudios. Son certificados por el MEC y las Comunidades Autónomas, tras la superación de un examen presencial que garantiza el nivel de conocimientos adquiridos. La matrícula en los cursos está abierta todo el año, excepto en los meses de Julio y Agosto. Otra característica destacable de Aula Mentor es que los cursos no son de una duración determinada, sino que es el alumno el que marca el ritmo de trabajo. Los cursos se pueden realizar desde casa o desde el propio Telecentro.

Las pruebas finales del curso se podrán realizar en una de las cinco convocatorias que hay a lo largo del año.

Para cualquier información adicional se puede visitar la web [www.mentor.mec.es](http://www.mentor.mec.es) o acudir a la Casa de Cultura.